

Week-end équestre Une 10^e édition réussie

L'association Attelage de la baie fêtait, samedi 19 et dimanche 20 août, sa 10^e démonstration d'attelage, à Moidrey.

Pour fêter la 10^e édition de leurs démonstrations d'attelage annuelles, le bureau de l'association Attelage de la baie proposait, samedi 19 août, un spectacle équestre entièrement gratuit qui a attiré les foules, avec pas moins de 900 personnes sur les annexes de l'hippodrome Maurice Jan mis à disposition par la société des courses. Le spectacle était assuré par quatre artistes féminines, avec la présence d'Elisa Laville gagnante du concours équistars, mais aussi Anne-Gaëlle Bertho avec ses quatre chevaux en liberté, Marine Forestier, pour un numéro de voltige, et Cyrielle Balle avec un numéro de tir à l'arc, à cheval. Le soir, un repas moules frites a été servi à plus de 200 personnes.

Le dimanche 20 août, 33 meneurs étaient présents avec leurs attelages, qu'ils soient solo, en paire ou en team, venant de la Manche, d'Ille et Vilaine, des Côtes d'Armor, de l'Orne et de Mayenne, pour ré-

aliser le parcours de maniabilité composé de seize portes le matin et les cinq obstacles de marathon l'après-midi, dont le passage d'eau avec, en toile de fond, le mont Saint-Michel.

"Nous avons la chance d'avoir de nombreux meneurs qui viennent pour la première fois, notre démonstration est de plus en plus connue et reconnue pour le plus grand bonheur de nos nombreux bénévoles qui s'activent à la préparation de cette journée, cette année nous accueillons des ânes et des mules mais aussi un attelage de quatre poneys mini-shetland, ils mesurent 83 cm et vont participer en septembre prochain aux 50 ans de la race Shetland de France au haras du Pin", précise le président Pierre Thomas.

En début d'après midi, le public a également pu assister, avec Cyrielle Balle, à une démonstration d'équifeel, une nouvelle discipline qui met l'accent sur la relation entre le cavalier et son cheval.

Plus de 2 500
personnes
pendant les 2 jours



Elisa Laville dans son numéro de Poste Hongroise.



■ Anne-Gaëlle Bertho a impressionné le public

Âgée de 20 ans, elle a commencé le spectacle équestre il y a 6 ans, en sauvant sa première jument de l'abattoir. Au fil des années, son équipe s'est agrandie avec uniquement des chevaux sauvés. Elle propose maintenant un numéro avec 4 équidés qui iront prochainement au salon du cheval à L'Anroër en Allemagne.



■ Le passage de gué, toujours impressionnant

Cette année, les organisateurs ont remis en place un gué qui a été apprécié du public et des meneurs.



■ Un attelage peu commun

Boris Rondenko a présenté une paire de mules des Pyrénées, un croisement entre un âne des Pyrénées et une jument de trait bretonne.



■ La voltige fait tourner la tête

Marine Forestier, âgée de 20 ans, a réalisé un numéro de voltige cosaque, elle a été formée sur Mario Lurachi, célèbre cascadeur et dressier de chevaux.



■ Un attelage de 4 mini-shetlands

Margot Levêque menait ce magnifique attelage, une première pour cette meneuse formée par un des meilleurs meneurs français. Margot était accompagnée de Bénédicte Lebrun, présidente de l'association de Shetland de France et de son père qui présentera avec elle cet attelage au haras du Pin, les 23 et 24 septembre.